

DEFENDER LA BANDERA, LA UNIDAD Y EL EJERCITO

(por encima de cualquier contingencia)

MADRID. (De nuestra Redacción.)—«Como comandante supremo de las Fuerzas Armadas, quiero subrayaros que hemos de defender por encima de cualquier contingencia, la Bandera, la unidad de la patria y a nuestros Ejércitos», dijo el Rey, en el transcurso de la audiencia celebrada en el palacio Real con la comisión de jefes, oficiales y suboficiales del Arma de Artillería y Cuerpo de Ingenieros de Armamento y Construcción, presidida por el teniente general Manuel Gutiérrez Mellado, que le complimentaron con motivo de la festividad de Santa Bárbara.

En nombre de sus compañeros de armas el general jefe de Artillería de la I Región Militar, Francisco Javier Valencia, pronunció unas palabras en las que glosó la significación de la festividad. Contestó Don Juan Carlos, para destacar el sentido patriótico que distingue a los militares por encima de cualquier contingencia. El Rey recordó además que muchos de los jefes y oficiales que se encontraban en aquel momento en palacio habían sido sus profesores y jefes, que desde muy joven le habían inculcado el sentido de servicio y el espíritu patriótico.

Otras audiencias

También recibió Don Juan Carlos a los componentes de la Junta Nacional y Provincial de la Hermandad Nacional de Sargentos Provisionales que, presidida por el teniente general Rodrigo, le cumplimentó. Y a la comisión de jefes y oficiales pertenecientes a la 7.^a promoción del Arma de Caballería que, presidida por el teniente coronel de la Guardia Civil, don José Herrera Aguilar, le cumplimentó con motivo de celebrar las «bodas de plata».

— Comisión de jefes pertenecientes a la 7.^a promoción del Arma de Artillería que, presidida por el teniente coronel del Cuerpo de Ingenieros de Armamento y Construcción don Laurentino Magaz Rodríguez, le cumplimentó con motivo de celebrar las «bodas de plata».

— Comisión de jefes pertenecientes a la 7.^a promoción del Arma de Ingenieros que, presidida por el comandante del Cuerpo de Ingenieros de Armamento y Construcción don Carlos Fernández Vázquez, le cumplimentó con motivo de celebrar las «bodas de plata».

— Comisión de jefes pertenecientes a la 7.^a promoción del Cuerpo de Intendencia que, presidida por el comandante don Antonio Hernández Hierro, le cumplimentó con motivo de celebrar las «bodas de plata».

— General de división don Luis Rumeu de Armas, Gobernador Militar de la plaza y provincia de Cádiz.

— General consejero togado don Ricardo Muñoz Gascón, fiscal togado del Consejo Supremo de Justicia Militar.

— General de División del Aire don Jaime Llosa Rodón.

— Coronel de Aviación don Silvio García Alonso, del Alto Estado Mayor.